Patch 通信

Vol. 222



こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。

3月も早くも後半。年度の終わりは何かとドキドキ、子ども達は来年度の新しい先生にドキドキ、会社員時代は人事にドキドキしていたことが何だか懐かしいです。今は野菜の成長に毎日ドキドキ。 お届けした野菜の状態で問題等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように!

☆★ 本日のお届	け野菜 ★ ☆		. dia
ロブロッコリー	ロルッコラ	口わさび菜	おいしい
口油麦菜	□サニーレタス	□高菜(炒め物がおススメ)	> * CII
口葉にんにく	□パクチー		* 🐷
ロミニキャベツ	□葉ねぎ		Patch Farm
口白菜なばな	□カリフラワー		in the second second

○● 夏野菜の鉢上げ真っ最中! ●○

夏野菜の種まきを2月から少しずつ初めて、3月に芽が出ました。このまま植えると風やら虫やらにやられてしまうので、一つ大きめのポットに鉢上げをします。今年はなすを4種類育てているのですが、同じタイミングで種まきをしても、品種により成長は様々。一番の成長頭は【米ナス】そして、【青ナス】→【メランツァーネ・ビステッカ スペリオーレ】→【長ナス】の順番です。なすといっても原産地の気候や特性によって発芽のスピードも異なるのかなぁと思うところです。しかしながら、大きくなるスピードのばらつきはあるものの、どちらも順調よく育っています♪4月半ば頃には畑に植え、それから大きくなーれと声をかけつつ、生育を応援して、6~7月頃からは収穫したいなと思っています(^^)/ 皆さんお気になっているかと思いますが、【メランツァーネ・ビステッカ スペリオーレ】は今年初挑戦のイタリアなす。ビステッカはイタリア語でビーフステーキの意味で、円筒形に切ってステーキやBBQで楽しむのがあすすめなそう。初挑戦のなす!無事収穫できますことを応援していてくださいね!!!



なすのふたばはハートのよう。自然の中には可愛さがいっぱい!それを見つけるとほっこりします。人もだけど、この小さいタネや苗から立派な実をつけるって神秘的ですよね!

☆ 畑通信 ☆

お待たせしていまーす!春野菜と言えば スナップエンドウにそら豆。ちらほらお電話やメールで『そろそろですか?』とお問合せを頂きます(^^)/スナップエンドウは白い花を、そら豆は薄紫色の花をつけ始めたところです。寒い冬をこすからこそ花をつけるお豆たち。まだ実はつけてないものの、これから実をつけてぷっくり膨らむのだなぁとわくわく感はでてきました!お豆の季節まであと少しです~!ぷりっぷりのスナップエンドウ。お酒に、おやつに、ぱくっとつまむのにぴったりなそら豆をどうぞお楽しみにされててくださいね!ちなみに、昨年はTVの取材でチャンカワイさんが一緒にスナップエンドウを収穫してくれたのですよ~(^-^)

Web: http://patchfarm.biz

畑の様子をお届けしています。

Facebook: https://www.facebook.com/patchfarm.biz/

Instagram: patchfarm_

Patch Farm 中川 貴文・倫子